
RAP socializa ante la Asamblea de Risaralda los avances de la formulación del Plan Estratégico Regional

Comunicado 012

- “El Corredor Logístico del Eje Cafetero es la gran oportunidad para el desarrollo integral de la región”, Luis Guillermo Agudelo, Gerente de la RAP.
- “Luis Guillermo me da tranquilidad, porque viene del sector privado. La RAP debe priorizar proyectos que reactiven la economía”, Diego Naranjo, Diputado.
- “El Puerto de La Dorada y de La Virginia, no riñen”, Juan Carlos Valencia, Diputado.

Pereira, julio 16 de 2020

El Gerente de la RAP Eje Cafetero Luis Guillermo Agudelo Ramírez presentó este jueves ante la Honorable Asamblea de Risaralda y por invitación del Diputado Diego Alberto Naranjo la visión de región de la entidad que gerencia, evidenciando los proyectos de mayor impacto que beneficiarán al Eje Cafetero, en momentos que - como el actual - demandan de una reactivación económica inmediata.

“Somos 2.5 millones de habitantes. Juntos, el 5% de total nacional con alrededor del 4.1% del PIB del país. Unidos somos más. Por eso para la RAP Eje Cafetero las Asambleas Departamentales son muy importantes. Sus consideraciones son de suma relevancia para construir la región que queremos y necesitamos. Vinimos a compartirles personalmente que estamos avanzando a paso firme en la formulación del Plan Estratégico Regional, PER, sustentado en los 7 Ejes que le dieron vida en la Comisión de Ordenamiento Territorial. La PLEC en La Virginia, por ejemplo, en articulación con la PLEC de La Dorada y Quindío Zona Franca - que cuentan con el compromiso de nuestros Gobernadores, los gremios, academia y empresarios - es

una de nuestras prioridades. El Corredor Logístico del Eje Cafetero es la gran oportunidad para el desarrollo integral de la región, la reactivación económica, la generación de empleo, etc”.

Intervención de los Diputados

Juan Diego Patiño

“Celebro que hoy la RAP nos acompañe y ratifique que le está apuntando a los proyectos de región. Quiero solicitarle que tenga unos logros tempranos, como la Ciclurruta Turística del Eje Cafetero, el Senderismo, Paseos a Caballo, entre otros proyectos”.

Diego Naranjo

“Después de conocer al Dr. Luis Guillermo me da tranquilidad porque viene del sector privado. Quiero solicitarle que priorice proyectos que reactiven la economía en este proceso del Covid, para generar inversión nacional y extranjera. Que se convoque a los Empresarios que sean aliados activos para enfrentar la crisis que se nos avecina”.

Juan C. Valencia

“Veo ya una RAP caminando, avanzando hacia su consolidación, integrada y con proyectos claros y definidos. Una RAP que le apueste a un Hospital de Cuarto Nivel, a varios puertos secos. El Puerto de La Dorada y de La Virginia, no riñen”.

Foto 1, Gerente de la RAP Luis G. Agudelo



Foto 2, Honorables Diputados Juan C. Valencia, Diego Naranjo y Diomedes Toro



Audio Diputado Diego Naranjo



Audio Diputado Juan C. Valencia



**Oficina Asesora de Relaciones Interinstitucionales y de Comunicaciones
Región Administrativa de Planificación RAP Eje Cafetero.**



Gobierno de
CALDAS

**PRIMERO
LA GENTE**



TÚ Y YO
Somos Quindío



Gobernación de
RISARALDA
Sentimiento de Todos